



5 Pièces

137 m²

Réf. MG2268

555 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Flayosc - l'agence gesbert immobilier vous présente cette très belle maison neuve, de plain pied, situé dans un environnement prisé, calme et verdoyant, à moins de 2 kilomètres du village. Construite en 2022, cette villa, en parfait état, se distingue par son confort et son esthétique. Elle offre un séjour baigné de lumière agrémenté d'une cuisine ouverte toute équipé. La partie nuit se compose de 3 chambres dont une suite, une salle de bains et un wc. En complément, vous trouverez une buanderie et une 4 ème chambre. Le jardin d'environ 1000 m² plat, joliment complanté et aménagé, entièrement ...

Flayosc - gesbert immobilier presents this beautiful new single-storey house, located in a quiet, leafy setting, less than 2 kilometers from the village. Built in 2022, this villa, in perfect condition, stands out for its comfort and aesthetics. It features a light-filled living room with a fully-equipped open kitchen. The sleeping area comprises 3 bedrooms, one of which is en suite, a bathroom and a toilet. In addition, there's a laundry room and a games room that could be converted into a 4th bedroom. The south-facing garden of approx. 1,000 m² is flat, attractively planted and landscaped, ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

